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2023-2024年度 中津RC会長テーマ
中津にいい変化をもたらそう！

中津ロータリークラブ週報

第3360回　2024年３月13日　　点鐘：12：30　　

ゴードンR.マッキナリ－ 2023-2024 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕

　本日は東九州龍谷高校インターアクトクラブ卒業式で
す。どうぞよろしくお願いします。
　私は３月８～ 10日、大分銀行の経済ミッションで東
北へ行きました。3.11東日本大震災の震災遺構や伊達政
宗公菩提寺、青葉城などを訪問しました。震災後13年経
ちましたが、元に戻ったという感じではなく、震災の爪
痕はまだ多く残っています。今回の能登半島地震の復興
支援に東日本大震災被災地からも多くの方がボランティ
アに行っています。能登はまだ道路が通れないところも
多く、物資を送るのも大変なようです。13年前、当クラ
ブが東日本大震災復興支援に行った時、私の青年会議所
時代からの友人である塩竃の矢部さんに大変お世話にな
りました。矢部さんは以来何度も中津に来ていただいて
いますが、この度70周年のお祝いに胡蝶蘭をいただきま
した。矢部さんは塩竃ロータリークラブの本年度会長で、
今回はそのお礼もかね訪問しました。塩竃は被災地の再
開発事業も順調に進んでいるようですが、ビジネスはま
だ非常に厳しいとのことでした。
　東九州龍谷高校インターアクトクラブ卒業生の皆様の
在学中はコロナ禍もあり大変だったと思います。そんな
中でも、ロータリー活動に協力していただきました。イ
ンターアクトでのボランティア活動の経験を活かし、こ
れからも活躍していただきたいと思います。

●幹事報告〔永岡幹事〕

・例会変更　大分７クラブ
・週報受領　杵築
・その他回覧　３月例会出欠確認

●委員会報告

・プログラム委員会〔松本委員長〕

４月３日は観桜例会です。瑠璃京で家族例会として行
います。

・IT支援R情報公共イメージ委員会〔池田委員長〕

「ロータリーの友」の紹介　60ｐ/この人を訪ねて
・半期決算報告〔会計/原岡会員〕

資料により説明
・次年度幹事〔和田会員〕

例会後、次年度理事会を開催します。

●ニコニコボックス

〔川嶌眞人会員〕マンダラゲの会、篠笛コンサートの案内
〔細川会員〕半期決算報告の補足
〔冨部会員〕山形南RC交流会、植樹、公園整備、誕生祝
いのお礼

●東九州龍谷高校インターアクトクラブ卒業式

〔IAC卒業生・土谷生粋さん〕

　インターアクトクラブの活動でリレー
フォーライフというガン患者とその家族
を支えるイベントに参加しました。また
貧困地域に靴を贈ったり、ポリオ根絶募金やゴミ拾いな
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●例会のご案内

どたくさんの活動を行いました。これからも奉仕活動を
通じて社会に少しでも貢献できるよう頑張りたいと思い
ます。
〔IAC卒業生・唐木彩香さん〕

　インターアクトクラブの活動を通じて
人の役に立てることの喜びを学びました。
いままでは誰かがしてくれるから私はし
なくてもよいと考えていましたが、学校周辺の清掃活動
やポリオ根絶募金を通じて、自分が動かなければ何も変
わらないということを学び、自分が動くことの大切さを
体験しました。これからもIACで学んだことを誰かに役
立てるよう行動しようと思います。
〔IAC卒業生・松前華恋さん〕

　インターアクトクラブの一番の思い出
はガン患者さんとその家族と一緒に歩く
リレーフォーライフというイベントに参
加したことです。当日はあいにくの雨でしたが多くの方
が参加し、灯籠には多くのメッセージが書かれていて感
動しました。今年は能登半島地震があり多くの方がボラ
ンティア活動に参加されていますが、私も九州北部豪雨
災害の被災地でボランティア活動を行いました。今後も
ボランティアの募集があった際は積極的に参加したいと
思います。
〔IAC卒業生・谷口弥来さん〕

　インターアクトクラブで初めてボラン
ティア活動に参加しました。ゴミ拾い活
動に参加して、道端に多くのゴミが捨て
られていて、ゴミ拾いの大変さを学びました。車の窓か
らタバコの吸い殻を捨てる人を見かけたことがありま
す。一人ひとりが意識しこのようなことがなくなって欲
しいと思います。今後、進学してボランティア活動があ
れば積極的に参加しようと思います。
〔顧問・金岡未紗先生〕

　本日は生徒のためにこのような卒業式
を行っていただき、ありがとうございま
す。今年度はインターアクト年次大会や
24時間TVチャリティー募金などが４年ぶりに行われ、

少しずつコロナ前に戻っていてうれしく思います。
　私は今年度衛生看護科３年生を受け持っています。生
徒は２月に准看護師試験を受験し全員合格することが
できました。私も教員をする前は看護師として働いてい
ました。教育は教員が生徒にただ一方的に教えていると
思っていましたが、実際はお互いが支えあっていると感
じています。生徒から学ぶことが多く、相手を思いやる
心をあらためて学びました。社会変化に伴い、人との絆
が薄れていくなかで、生徒はインターアクトクラブの活
動を通じて人と出会い、つながって行くことができ、と
ても貴重な経験が出来たと思います。生徒にはインター
アクトクラブで身につけた思いやりの心や、他の人に尽
くす心を持った看護師になれるよう今後も頑張ってもら
いたいと思います。
〔お祝いの言葉・細川会長〕

　インターアクトクラブの皆様、卒業おめでとうござい
ます。３月11日に准看護師試験の合格発表があり、晴
れ晴れとした気持ちで本日参加されていることと思いま
す。２年生の江利角さんのおかあさんが私の妹で、看護
師をしていて、看護師の仕事の大変さを身近に感じます。
この地域で働く看護師の方々が地域医療を支える根幹と
なっています。皆様はボランティア活動を通じて奉仕の
心を学び素晴らしい経験をしたと思います。医療を通じ
て今後もぜひ頑張っていただきたいと思います。
　中津RCが行うポリオ根絶チャリティーコンサートで
はインターアクトクラブの皆さんに設営や受付で協力し
ていただき、感謝いたします。これからも、それぞれの
場所でベストを尽くしていただき、勇気が与えられる立
場になれるよう、つらいこともあると思いますが、自分
たちの行動が地域社会を明るくするよう頑張ってくださ
い。

第12回理事会議題
・前回議事録の承認　・４月例会スケジュールの件
・２月会計報告の件
・2023-24年度収支予算案修正の件
・半期決算報告の件


